

06.09.2008

Ausflug mit dem Partnerschaftsverein nach Belgien

StadtEcho Hennef KW 37/08



(fp) Einmal im Jahr steht für die Mitglieder des „Vereins für Europäische Städte-Partnerschaft Hennef“ eine Tagestour in das benachbarte Ausland auf dem Programm. Sint-Truiden, die belgische Fruchtstadt in der Provinz Limburg hatten die Organisatoren diesmal ausgewählt. Dank der früheren 14 Klöster in der Stadt beherbergt der etwa 40.000 Einwohner zählende Ort rund 250 unter Denkmalschutz stehende Monumente. Rund um die Abtei, die der hl. Trudo um 655 gegründet hat, hat sich das Städtchen inmitten von Obstplantagen entwickelt.



Bei einem Stadtrundgang wurde besonders die nordöstlich vom Zentrum gelegene Beginenhofkirche besichtigt. Diese spätromantische-frühgotische Kirche besitzt eine prächtige Sammlung von 35 Malereien auf Wänden und Pfeilern. Es sind einzigartige Zeugen des mittelalterlichen Glaubensbekenntnisses ab dem 13. Jahrhundert. In der Kirche befindet sich auch die älteste komplett aufbewahrte Orgel von Belgien (1644 von Anclon erbaut). Wegen des aufgebauten Kirmesmarktes war leider vom romantischen Stadtkern wenig zu sehen.